

07.01.21

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler des ÖDG:

Elternbrief zum Jahresbeginn 2021

Liebe Eltern,

ich hoffe Sie und Ihre Kinder haben sich in den Weihnachtsferien gut erholt. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes neues Jahr und ein behütetes Durchkommen durch die Pandemie.

Wie Sie vermutlich den Medien entnommen haben, findet ab Montag, 11.01.21, **für die Klassenstufen 5-11 Distanzunterricht** statt.

Für die **Stufe 12 ist Präsenzunterricht in voller Stärke** angesetzt, bei Bedarf werden die Kurse zeitgleich auf zwei Räume verteilt. Eine Einteilung in A- und B-Gruppen ist in der Kursstufe nicht möglich, da die Kurse ja nicht einheitlich besetzt sind. Das ist in den Regelungen des Landes nicht berücksichtigt.

Der Sportunterricht in den Kursen 12 soll in zwei Gruppen, auf zwei Turnhallen verteilt, stattfinden. Organisatorisch ist deswegen mit einer Stundenplanverlegung einzelner Kurse zu rechnen.

Für den **Distanzunterricht** gelten die Ihnen bekannten Standards. Die Frage der noch ausstehenden Klausuren in Klasse 11 wird zurzeit im Land geprüft. Klausuren in 5 bis 10 werden nicht geschrieben.

Falls Sie eine **Notbetreuung für Schüler der Klassenstufen 5 und 6** benötigen, melden Sie dies bitte im Sekretariat an. Wir haben dazu begrenzte Kapazitäten.

Wenn Sie Probleme oder Fragen inhaltlicher/pädagogischer Art zum Distanzunterricht haben, bitte ich Sie, sich zunächst mit dem betreffenden Fachkollegen in Verbindung setzen.

Die Lehrkräfte sind gebeten, sich einem Antigen-Schnelltest zu unterziehen.

Auch die Schüler der 12. Stufe sind im Interesse aller dringend aufgefordert, sich einer Testung zu unterziehen, die wie folgt abläuft:

- Durch eine Ärztin wird ein Abstrich im Rachenraum entnommen.
- Das Ergebnis wird 15 Minuten später mitgeteilt.
- Die Testung findet für Schüler, die am Montag zur ersten Stunde Unterricht haben, um 7.00 (!) Uhr in der Turnhalle 1 statt. Für alle anderen Schüler ab 9.00 Uhr.
Alternativ können sich Schüler morgen, Freitag 8.1.21, ab 14.30 bis 16.00 Uhr testen lassen.
- Die Kosten für den Schnelltest an sich in Höhe von 5,- € übernimmt die Schule.
- Die Schüler, die über eine gesetzliche Krankenversicherung versichert sind, sind gebeten ihre Chipkarte mitzubringen.

Alle, die das Schulgebäude betreten, sind angehalten über eine der Fieberschnellmessstationen an den Eingangstüren A, B1 oder B2 das Gebäude zu betreten. Bei entsprechend hohem Messergebnis

Ökumenisches Domgymnasium Magdeburg
-Schulleiter-



ist man gebeten, sich im Sekretariat zu melden. (Ob es zu Fehlmeldungen wegen durch die Kälte scheinbar erhitzter Körper kommt, müssen wir beobachten.)

Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, dass die Hygieneregeln unbedingt einzuhalten sind.

Unsere beiden an Covid-19 erkrankten Kollegen sind nach z.T. nicht ganz einfachem Verlauf zum Glück auf dem Wege der Besserung.

Wir wollen uns alle diese Erfahrung ersparen und bitten daher dringlichst um Einhaltung der Regeln.

Die folgenden Wochen werden für Schüler, Eltern, aber auch für die Kollegen besonders in der Kombination von Präsenzunterricht 12 und Distanzunterricht 5-11 nicht einfach.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern daher einen guten Start in den so besonderen Schulalltag.

Ihr
Dietrich Lührs